

ESTAMPAS DE NUESTRA ACTUALIDAD

• LIRICA

El viernes 25 de enero partió a Europa la conocida, joven y simpática cantante lírica chilena Olinfa Parada, becada por tres años para perfeccionarse en su arte en el Teatro Scala de Milán. Es hija del diplomático Rafael Parada, quien la acompaña en su viaje, y de la señora Enriqueta Allende. Su padre, de nacionalidad boliviana, ha sido senador y Ministro de Hacienda en la República del Altiplano. El matrimonio tiene cuatro hombres y dos mujeres. De todos, Olinfa es la que posee mayores condiciones artísticas. Olinfa Parada se inició muy joven en el arte. Ya a los cinco años empezó a cultivar la danza clásica, primero con Ginna Maggi y luego con Lola Botka, en la Escuela de Danzas de la Universidad de Chile. Derivó enseguida al canto, ingresando al Conservatorio Nacional de Música, donde estudió el arte de Rayén Quirral y Ramón Vinay con Clarita Oyuela. Sus éxitos más resonantes los obtuvo últimamente en los Conciertos de Cámara del Instituto de Extensión Musical, estrenando obras de los autores chilenos Alfonso Letelier, René Amengual y Domingo Santa Cruz. Cantó bajo las batutas de mayor prestigio, como ser las de Tevah, Marzzolo y Kleiber, con quien viajó a Uruguay en 1950. Estuvo también en el Ecuador, donde cantó ante el Presidente Galdámez, y en el Perú, el año pasado, obteniendo ventajosas proposiciones de Radio Nacional para efectuar allí una temporada, lo cual no pudo cumplir debido a sus compromisos en Chile.



Dora Gallardo

• SCOUTISMO

Catorce brigadas, que comprenden más de 300 girl-guides, tiene ya la rama femenina de los Exploradores de Chile. La dirige la señora Dora Gallardo de Martínez, que fué condecorada últimamente por la Embajada argentina, con motivo de cumplir 25 años difundiendo los ideales de Baden Powell en nuestro país.

• RADIO

Suman muchos miles los discómanos en nuestro país. En su mayoría siguen con fidelidad las informaciones diarias que les proporciona la audición "Discomanía", de Radio Minería (10 horas). Periódicamente este programa realiza reuniones musicales, en las cuales se elige a la reina del mes. La última se celebró en el Teatro Opera y alcanzó gran éxito. Nuestra cámara sorprendió allí a cuatro reinas juveniles de la Discomanía chilena, en un momento que discutían si "Delicado" o "Pecos Bill" son aún los ritmos más populares del momento.



• EDUCACION

La linda Alicia Mayne resultó elegida Reina de la XVII Escuela de Verano. Tiene 19 años, cabellos castaños, mide 1,66 m. y pesa 60 kilos. Es una de las alumnas más sobresalientes de los cursos de Guitarra Inicial y Danzas folklóricas, que da Margot Loyola. Nos dijo ser profundamente admiradora de Howard Keel, actor de Hollywood que nos visitó últimamente, acompañado de Kathryn Grayson. Piensa especializarse en inglés y en decoración de interiores.



Alicia Mayne

• Literatura

Un nuevo nombre asoma en el campo literario chileno. El de Margarita Aguirre, juvenil escritora que acaba de publicar: "Cuaderno de una Muchacha Muda". Se trata de un libro breve, de impresiones personales y divagaciones, en torno a una muchacha privada de la emisión de la voz. Y en este terreno la escritora tiene campo para lucir su estilo y su lenguaje, un poco poético y otro tanto metafísico. "Hoy siento ganas de hablar. Hablar más allá de la ronquera, más allá de la fatiga. Hablar y hablar hasta que mi cuerpo entero sea voz. Hasta que las estrellas sean mis voces. Hasta que el mundo sea sólo un grito: mi grito." Así escribe Margarita Aguirre. Con sinceridad, con emoción, con personal estilo. Han reconocido su valor Latcham, Benjamin Subercaseaux, Angel Cruchaga Santa María, Teófilo Cid, Enrique Bello, Virginia García Lyon, Gustavo Labarca, Ismael Edwards Matte y Juan de Luigi en diversas críticas periodísticas.



Margarita Aguirre